

## Dos concursos públicos adjudicados por CIET USACH en la Región de O'higgins

Escrito por Rocío Molina Núñez  
Martes, 21 de Junio de 2011 20:29 -

---



El Centro de Investigación e Innovación en Educación y Tic, se adjudicó dos proyectos pertenecientes al Fondo de Innovación para la competitividad FIC- R2011 para la VI región.

Estamos realmente contentos con la adjudicación de estas propuestas, ya que harán que nuestro Centro vaya adquiriendo experiencia en este tipo de licitaciones, además de la experiencia que obtenemos desde el punto de vista académico en el proceso de enseñanza aprendizaje. Estas fueron las primeras palabras que el Director del Centro, Juan Silva, pronunció al conocer la noticia de estas adjudicaciones.

Los proyectos en los cuales concursó CIET fueron :Observatorio de Innovación (plataforma de difusión), La web como herramienta integradora a la competitividad, La educación digital como herramienta de progreso (ebooks), Clubes de formación en CTI (Brigadas juveniles), y Talleres de formación &quot; Yo elijo mi PC&quot;, adjudicándose tanto la primera como esta última iniciativa.

En el proceso participaron diversas instituciones como las Universidades: Católica, Central, de Chile, de Concepción, Técnico Federico Santa María, y Fundación Chile.

El primer concurso adjudicado, “Observatorio de Innovación, (Plataforma Difusión)”, a cargo de Mauro Silva, tendrá una duración de 52 semanas y su objetivo es diseñar y elaborar un sistema local mediante el uso de tecnologías de información y conocimiento, el cual será de acceso libre beneficiando a todos quienes quieran hacer uso de la información disponible en la plataforma regional, abarcando toda la documentación administrativa, científica, tecnológica, de innovación y emprendimiento generada por el Gobierno Regional, a fin de permitir una búsqueda de estudios, políticas y proyectos elaborados con fondos del sistema.

Y el segundo concurso adjudicado, a cargo del académico Manuel Galaz, tendrá una duración de 20 semanas y estará distribuido en 33 comunas de la región, consistiendo en cursos de formación digital a familiares de los estudiantes que se han adjudicado en los últimos 3 años el beneficio “Yo elijo mi PC”. De esta manera, se realizarán talleres de alfabetización digital (Office, Internet, uso doméstico) en escuelas que convoquen a grupos considerables de

## **Dos concursos públicos adjudicados por CIET USACH en la Región de O'higgins**

Escrito por Rocío Molina Núñez  
Martes, 21 de Junio de 2011 20:29 -

---

familias de estudiantes que hayan recibido el beneficio.

Esta iniciativa tendrá una radiación de 2250 familiares aproximadamente, además se expande el beneficio tanto a los 750 estudiantes que recibieron “Mi primer PC”, asimismo, los compañeros y docentes de éstos.

Cabe destacar que el Centro de Investigación e Innovación en Educación y Tic, desde su creación el año 1995, ha desarrollado diferentes proyectos en el área de las TIC y Educación, con claro acento en la integración de éstas en el quehacer educativo, desarrollando propuestas innovadoras surgidas de la investigación en informática educativa, varias de las cuales se han implementado en la VI región. Sus líneas de trabajo son: Alfabetización digital; Integración curricular de TIC; E-Learning y B- Learning para la formación docente; comunidades de práctica, y la asesoría para apoyar el desarrollo de políticas públicas.